

¡Atención! El anuncio de Ecopetrol sobre el gas vehicular

El Tren de la Sabana se estrelló con un vehículo en donde se encontraban tres personas, las cuales resultaron heridas.

📅 septiembre 20, 2024 ⌚ 9:33 am



🔊 Escuchar Noticia

Este jueves 19 de septiembre se conoció que la empresa de Ecopetrol decidió la suspensión del suministro de gas a un grupo de 13 empresas comercializadoras de este para los vehículos, esto con el objetivo de priorizar el suministro a la generación de energía en termoeléctricas.



Foto tomada del Tiempo

 **Mauricio Vanegas**
@Marovaan · Seguir

Ante la reducción de los embalses, Ecopetrol decidió restringir el suministro de gas vehicular para darle prioridad a térmicas y garantizar el suministro de energía al país.

6:56 a. m. · 20 sept. 2024

👍 Responder 🔄 Copia enlace

[Leer más en X](#)

La decisión se presentó debido a la escasez de lluvias que se viene presentando en la gran mayoría del país; situación por la cual se espera que sea como medida de contingencia con el fin de poder afrontar el duro momento.

Te puede interesar: [Esto le dijo Gustavo Petro al Consejo del Estado](#)

 **Ecopetrol**
@ECOPETROL_SA · Seguir

🌍 En Ecopetrol, nuestras decisiones siempre priorizan el bienestar de las comunidades. Con @petrobras, avanzamos en la evaluación de nuestro pozo exploratorio en el Caribe colombiano, garantizando el respeto por el entorno y el cumplimiento de la normativa. Conoce más

 [Mirar en X](#)

Indicadores Económicos

El Tiempo en Popayán



HSB Televisión



▶ 0:00 / 0:00 🔊 🔍



5:15 p. m. · 19 sept. 2024

14 · Responder · Copia enlace

Leer 4 respuestas

Así mismo, Ecopetrol mencionó que al realizarse esta suspensión se está priorizando el suministro a las plantas termoeléctricas que se encargan de producir energía eléctrica en Colombia con ayuda del gas natural, por lo cual espera que esta medida no tome bastante tiempo en su implementación.

En vídeo quedó el accidente del Tren de la Sabana en Chia



El Tren de la Sabana se estrelló con un vehículo en donde se encontraban tres personas, las cuales resultaron heridas.

Diario del Cauca

«Debido a la intensa sequía que vienen afrontando algunas regiones del país, Ecopetrol se vio en la necesidad de suspender el suministro de gas natural a un grupo de empresas, para destinarlo a la generación de energía eléctrica a través de plantas térmicas» Destacó en un comunicado en redes sociales

¿Cuáles serían las empresas afectadas por la decisión de Ecopetrol?
Se conoció que las principales empresas afectadas por la decisión de Ecopetrol son: **Alcanos, Efigas, Gases del Caribe y Terpel.** Sin embargo, no todas estas distribuidoras de gas vehicular no sufrirán este recorte debido a que cuentan con la opción de compra, es decir que se les debe garantizar el suministro de este recurso.

«La situación no afecta a las empresas que firmaron contratos de opción de compra de gas (OCC), que son los que cuentan con un seguro o protección especial, en caso de presentarse situaciones de escasez como la que enfrenta el país». Se enfatizó en el comunicado sobre esta situación.

◀ ANTERIOR ¿Qué pasó en el vuelo 4136 de Latam?: Así se vivió la emergencia a... SIGUIENTE ▶ ¿Con estos planes vivirá el mejor fin de semana de amor y amistad?

Te Puede Interesar



Un Abrazo que Trasciende Fronteras en el Mundial Femenino Sub-20
20 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Balacera en Suba dejó dos mujeres asesinadas en plena vía: ¿Quiénes son las víctimas?
20 septiembre, 2024 // No hay comentarios



¿Cuál es el estado actual de del Sistema Chingaza?
20 septiembre, 2024 // No hay comentarios



Cali refuerza operativos de seguridad durante el fin de semana de Amor y Amistad
20 septiembre, 2024 // No hay comentarios

